

PS aclara intrigas de "El Mercurio"

La Comisión Política del Partido Socialista entregó la siguiente declaración en respuesta al editorial del diario "El Mercurio" del día jueves 24 del presente mes:

"El diario "El Mercurio", en su editorial del jueves 24 de junio, pretendió zaherir y descalificar al Director General de Investigaciones, funcionario que pertenece al Partido Socialista; y al Subdirector del mismo Servicio, que es miembro del Partido Comunista.

Por razones de tiempo y de espacio, no vamos a referirnos a todas las afirmaciones injuriosas contenidas en dicho editorial, sino que sólo responderemos a algunas de ellas para poner de relieve la campaña tortuosa y desvergonzada de este diario.

El editorial en referencia sostiene, entre otras patrañas, que la permanencia en el cargo del Dr. Eduardo Paredes "hace inoperantes" y pone en peligro grave "las garantías constitucionales" y que en nuestro país ha pervalecido una "tradición de muchos años" de apoliticismo y tecnicismo en los Jefes de Investigaciones.

"El Mercurio", una vez más, miente descaradamente porque la realidad contradice tan mendaz afirmación en los últimos 40 años. En efecto, Waldo Palma, dentista; Osvaldo Sagües, abogado; Luis Muñoz Monje, sin profesión conocida; Honorato Cienfuegos, abogado; ni eran apolíticos ni habían pertenecido con anterioridad a los Servicios Policiales.

La "tradición" inventada por "El Mercurio" se reduciría, entonces, al señor Emilió Oelckers, que prestó servicios a los Presidentes Alessandri y Frei; pero él tampoco fue un funcionario de carrera en el Servicio de Investigaciones ni tenía "antecedentes técnicos", y su continuidad en el cargo podría encontrar su explicación en el hecho de que él compartía las tendencias pro norteamericanas de Frei. Sin embargo, al lado de Oelckers, este último Presidente mantuvo como Subdirector y durante un breve lapso como Director a Eduardo Zúñiga, dirigente de la Democracia Cristiana y sin ninguna preparación técnica para desempeñar este cargo.

El alarmista y provocador editorial de "El Mercurio" sería risible si no revistiera, además, un carácter siniestro, porque el Director y Subdirector de Investigaciones no son el único blanco, ni siquiera el principal, de su deleznable ataque. El verdadero blanco es el Presidente de la República que designó a estos funcionarios y de quien dependen directamente. Con esta maniobra sediciosa, "El Mercurio" pretende desconocer las atribuciones legales que tiene el Presidente de la República para nombrar en estos cargos a personas de su absoluta confianza.

Con esta torva actitud, "El Mercurio" trata de minar la disciplina de este Servicio Policial, inventando y promoviendo una querrela artificial y falsa entre una "dirección política" y un cuerpo de funcionarios profesionales. En este camino de provocación, "El Mercurio" no disminuye su inquietud ante la iniciativa



CARLOS ALTAMIRANO

de la Dirección General de Investigaciones para acercar este Servicio a las clases trabajadoras, poniendo término al antagonismo creado por los gobiernos reaccionarios entre los cuerpos policiales y el pueblo.

La Comisión Política del Partido Socialista expresa públicamente su más absoluto respaldo al Dr. Eduardo Paredes, Director General de Investigaciones, quien ha militado sólo en sus filas desde su primera juventud, y denuncia ante los trabajadores del país este acto sedicioso de "El Mercurio", diario que prefiere una policía influida por los intereses imperialistas en vez de un Servicio auténticamente chileno y a las exclusivas órdenes del Gobierno.

COMISION POLITICA DEL PARTIDO SOCIALISTA.

Las Noticias de ULTIMA HORA, sábado 26 de junio de 1971